



GERNE BERATEN WIR SIE AUCH RUND UM DAS THEMA THERMOGRAFIE

Unsere Leistungen:

- Gebäudethermografie
- Veterinärthermografie
- Industriethermografie
- Detektion von Stahlbeton
- Energieberatung

Fordern Sie Ihr unverbindliches Konzept und Angebot an. Wir freuen uns auf Ihren Anruf oder über Ihre Nachricht.

Kontakt:

frank-carsten koch

dreißig-morgen-weg 1 69198 schriesheim

m+49 (0)176 - 54 600 159 www.trn-thermografie.de f.c.koch@trn-thermografie.de

ICH SEHE WAS, WAS DU...







EINE UNABHÄNGIGE ENERGIEBERATUNG MACHT SINN



... NICHT SIEHST!

ES GIBT GUTE GRÜNDE, FÜR EINE SINNVOLLE



ENERGIEBERATUNG

Im Rahmen der "neutralen und unabhängigen Energieberatung" befassen wir uns ausschließlich mit energetischen Problemlösungen von Wohngebäuden. Unsere Energieberatung erfolgt grundsätzlich nach den Regeln der BAFA (Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle).

Ob Alt- oder Neubau, bei allen unseren Energieberatungen berücksichtigen wir neben den gesetzlichen Anforderungen stets die Möglichkeiten der öffentlichen Förderungen und Zuschüsse (KfW & BAFA), so dass eine wirtschaftlich sinnvolle Gebäudesanierung nicht am Geldbeutel des Hausbesitzers scheitert.

Vor der Investition muss der energetische Ist-Zustand Ihres Hauses durch eine neutrale und kompetente Energieberatung (BAFA-Vor-Ort-Beratung) überprüft werden. Mit öffentlichen Fördergeldern (KfW-Förderbank) wird Energiesparen belohnt.

Service

Zum reibungslosen Bauablauf bieten wir Ihnen bei Bedarf eine professionelle Baubegleitung an.

WAS DÜRFEN SIE BEI DER ENERGIEBERATUNG FRWARTEN:

Eine neutrale und unabhängige Energieberatung bietet einen wertvollen Schlüssel für alle Hausbesitzer, wenn diese teilweise sehr viel Geld in ausgewogene Technologien investieren möchten. Wenn die Energieberatung als "neutrale und unabhängige Beratung" und nicht als "Verkaufsgespräch" angeboten und verstanden wird, kann sich der Kunde sicher sein, wirtschaftlich sinnvolle Investitionen in seinem und im Interesse der Umwelt vorgeschlagen zu bekommen.

Bedenken Sie bei Ihren Entscheidungen zur Energieberatung, zur Finanzierung und vor allem bei der Auswahl Ihrer Partner stets dem Motto

erst analysieren, dann modernisieren!

Häuser sind so unterschiedlich wie die Menschen, die sie bewohnen. Dies gilt auch für die Gebäudesubstanz und die Heiztechnik. Eine Energieberatung zeigt Ihnen die enormen individuellen Einsparmöglichkeiten auf und ist der erste Schritt zu einem zukunftssicheren Haus.

Energieberatung - Ihre Vorteile:

- Neutrale, unabhängige Beratung
- Hohe Energieeinsparung möglich
- Geringere Energiekosten
- Erhöhter Wohnkomfort
- Erhalt der Bausubstanz
- Wertsteigerung
- Verminderung des Schadstoffausstoßes

